
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die orthodoxe Kirche gehört zum .

Der Glaube dieser Menschen ist ähnlich wie in der katholischen .

Früher gehörten die beiden auch zusammen.

Sie haben sich vor fast 1000  voneinander getrennt.

Im Westen von Europa blieb die Katholische Kirche.

Im  blieb die orthodoxe Kirche.

Im Gottesdienst spricht man oft Griechisch oder .

Vorne in der Kirche gibt es viele Bilder.

Die nennt man Ikonen.

Sie zeigen .

Heilige sind Menschen, die ihren Glauben besonders stark gelebt haben.

Die  ist fast gleich wie in der katholischen Kirche.

Aber der Papst in Rom hat hier nichts zu sagen.

Es gibt besondere .

Die heißen „Patriarch“ oder „Metropolit“.

Die Priester dürfen heiraten.

Das dürfen die katholischen  nicht.

Aber die reformierten Pfarrer dürfen das.
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